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TERCER INFORME 

HONORABLE JUNTA DIRECTIVA 
DE LA FACULTAD DE ARQUITECTURA 
DE LA UNIVERSIDAD AUTONOMA DE NUEVO LEON 
Presento a ustedes el informe de las actividades del tercer año 
de mi administración comprendido entre el día lo. de Septiembre 
de 1988 al 31 de Agosto del presente año, p a r a cumplir con lo 
orescrito en el Capítulo V, Artículo 30, Fracción séptima de la 
Ley Orgánica Se nuestra Universidad y el Capítulo V, Articulo 4, 
Fracción octava del Estatuto General de la misma. 
Con profunda satisfacción y agradecimiento declaro a ustedes 
nue lo informado en este término de gestión es principalmente 
obra de mis excelentes colaboradores. Así lo P^den constat;« " 
consultan los apéndices con los que termina este documento El 
pasado semestre? en especial, ha sido e x t r a o r d i n a r i a m e n t e p l e n o 

de actividad que ha trascendido en el destino de nuestra Facul 
tadtpor esto? declaro desde el inicio, que ni es posible ni d 
seo abrumarlos con la crónica prolija de cuanto ha sucedido. Rué 
qo pues que acepten esta breve síntesis comentada y que tengan a 
bien complementarla con los informes particulares que aparecen 
en los apéndices 
LO ACADEMICO 

Poco podemos informar que no sea conocido P°r ustedes P a e s 

es norma de esta administración anunciar oportunamente las a 
tividades importantes y difundir los resultado* ¿e *as m^mas. 
En el justo contexto, sabemos ahora como es y donde esta núes 
tra Facultad y sobre'todo, LO QUE PUEDE LLEGAR A SER. 
En el contexto de los eventos más recientes, ha sido P°sible 
ver la tmagen de nuestra Facultad reflejada en e espejo de 
las opiniones ajenas; algunas nuevas, otras modificadas. Esas 
imágenes confirman q¿e nuestros estudiantes están demostrando 
ser de los mejor preparados en cuestiones técnicas. 
En el área de diseño, la que más nos importa, parece que hay 
otras instituciones que nos superan. 
En cuestiones teórico-humanísitcas andamos muy bien, yunque 
debemos admitir que ésto sólo significa ser tuertos en país 
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de ciegos. 
Eventos recientes como el Primer Concurso Nacional de Estudian 
tes de Arquitectura y opiniones cada ves más generalizadas pa-
recen coincidir en que estamos a la vanguardia de todas las 
instituciones oficiales del país, en la mayoría de los aspec-
tos académicos de la carrera de-arquitectura; y no muy a la za 
ga de las mejores escuelas particulares en seis de las ocho 
áreas de la misma carrera. 
He aquí un resumen de nuestra calidad académica comparada con 
la de las demás instituciones que tienen carrera de arquitec-
tura. 
Como podemos ver en la gráfica, nuestra Facultad ocupa el Pri-
mer lugar en cuestiones teóricas, el 17° en historia, 
el sexto en urbanismo, tercero en construcción, el quinto 

en instalaciones, el cuarto en administración, y el pri-
mero en estructuras, y el conjunto de estas cuatro areas tec-
nológicas, tenemos el segundo lugar de entre todas. Consideran 
do que las instituciones participantes mandaron a sus mejores 
estudiantes al concurso. En diseño ocupamos el 17° lugar. 
Por eso hemos implantado un especial programa de superación aca 
démica para el mejor aprendizaje del diseño. 

En dicho programa se incluyen cursos sistemáticos para diploma 
dos en la enseñanza del diseño; más y mejor material didáctico, 
reducción paulatina de alumnos por grupo, hasta llegar ai 12 en 
promedio; libretos especiales para definir los temas, INCORPO 
RANDOLES AHORA LOS CUASIPROGRAMAS, mejor vinculación de dichos 
temas, con las necesidades reales de la comunidad para hacer-
los más motivantes; continuar estimulando a los estudiantes 
que obtengan los mejores resultados, incentivándolos para que 
den su máximo esfuerzo, espoleen su talento; desarrollar ejer 
cicios didácticos como el "torneo del excellens"; incorporar 
por intercambio o visita a aquellos maestros de calidad com-
probada, en los talleres de diseño, y por último crear estimu 
los extraordinarios para los mentores que obtengan los mejo-
res resultados. 

Pero debemos insistir, para que se mejore la calidad de los 
diseños, soportados en ideas sólida y ordenadamente pensadas, 
NUESTROS estudiantes han de tener confianza en si mismos; apre 
ció a sus mentores; sensibilidad para la expresión formal con-
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centual; han de aprender a investigar seria y concienzudamen-
te sentirse motivados en cada trabajo, aprender a conseguir 
v justipreciar el elogio; habrán de tener, en fin. maestros 
intensamente preocupados por desarrolar en ellos el raro don 
del diseñador talentoso. 

DISEÑO INDUSTRIAL 
El 12 de Sep. de 1988, el Honorable Consejo Universitario 
aprobó el nuevo plan de estudios de la carrera de Diseño In-
dustrial. Este plan se empezó a aplicar en agosto del mismo 
año, con la anuencia de la Rectoría. 

npi oí a l 23 de J u n i o e x p u s i e r o n l o s e s t u d i a n t e s d e l o c t a 
t a v o s e m e s t r e d e e s t a c a r r e r a s u s t r a b a j o s de d i s e ñ o en mue-
bles d f c a r t ó n , en e l E d i f i c i o de l a s I n s t i t u c i o n e s , con un 
é x i t o i n u s i t a d o . 

Contamos ya con los más completos laboratorios d e
1

m ^ " s ' s 
metales, cerámica y plásticos; suficientes para elaborar los 
prototipos más sofisticados, con la maxima calidad. Esto me 
jorará indefectiblemente el aprendizaje del diseño. 

Se está dando el mayor énfasis a la vinculación de los alu^ 
nos con las empresas industriales, para prepararlos con el ma 
yor sentido de la realidad, e irlos conectando con sus posi-
bles empleadores. 

ARQUITECTURA 

FacultEU^el ESTUDIANTES DE S £ r 
TECTURA, que fué un éxito. 
70 Estudiantes, seleccionados de 24 Instituciones, ^solvie-
ron 8 pruebas, durante siete días. Contestaron mas de 2,000 
reactivos, trabajaron durante 74 horas y balizaron 320 pla-
nos. Los acompañaron 16 maestros asesores y 26 directores de 
escuelas y facultades. 
Para tener una idea de los problemas administrativos que se 
resolvieron admirablemente por el equipo coordinador solo 
mencionemos que se tuvieron que servir cerca de 2,000 comí 
das a los participantes, a sus tutores y jurado; se P^opor 
clonaron 36 servicios de transporte y se hospedaje 
durante 9 días a 118 personas; ésto sin mencionar las activi 
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dades administrativas propias de nuestra Facultad. 
Se imprimió papelería, gafetes, convocatoria, reglamento, 8 di 
ferentes libretos de examen, póster del concurso, póster de la 
exposición de patrocinadores, programa oficial, programas de 
eventos concomitantes, diplomas de participación, diplomas de 
triunfadores, póster de resultados, etc. 

El Lic. Jorge Treviño Martínez, Gobernador Constitucional del 
Estado, el Ingeniero Gregorio Farías Longoria, Rector de nues-
tra Universidad, los directores de las escuelas y facultades, 
las empresas patrocinadoras, los maestros y estudiantes partí 
cipantes, felicitaron ampliamente a nuestra facultad, por la 
calidad académica e imparcialidad de las pruebas, la esplendi-
dez de los premios, las atenciones a los visitantes y la efi-
ciencia en el cómputo de los resultados del concurso. 

Quiero volver a extender, de parte de los visitantes, las más 
efusivas muestras de agradecimiento a sus anfitriones por su 
extraordinaria amabilidad. 
Nuestra Facultad, tiene después del Concurso, un centenar más 
de buenos y grandes amigos, en el país y en el extranjero, que 
la admiran, que la estiman y que hablan elogiosamente de ella, 
en los importantes foros a los que tienen acceso. 

Gracias también al CONCURSO, tenemos la información pormenori-
zada que nos permite justipreciar la realidad de la educación 
de la arquitectura en México. 
Al iniciar este semestre, los maestros de diseño han recibido 
un libreto que define el tema que habrán de desarrollar sus 
alumnos. En él se detalla el programa que fundamentará el pro 
ceso, excepto una parte faltante que definirán los estudian-
tes a través de una investigación conducida. Así se dispondrá 
de más tiempo para la proyectación, se aprenderá a respetar 
un programa riguroso, se aprenderá a investigar seriamente, 
aprovechando las deducciones programáticas de la información 
recabada y se tendrán bases más justas para el otorgamiento 
de los premios previstos. 

Se ha invitado a las instituciones públicas y privadas de ser 
vicio a la comunidad, a proponer sus problemas de diseño indus 
trial y arquitectura para plantearlos en clase y encontrar so 
luciones académicas, aprovechables por los interesados, motiva 
doras y estimulantes para los alumnos. 
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Se formalizó un convenio con Vitro Vidrio Plano para enseñar 
en nuestra Facultad, con material didáctico de la empresa, 
cuanto capacite a los maestros para el aprovechamiento de es 
te material y para vincular a los alumnos con los procesos 
productivos y con los técnicos y expertos en las distintas 
formas de aplicación e instalación de los productos de vidrio. 
Se extenderá la experiencia hacia otras ramas de fabricación 
de insumos para la construcción. 

En el último semestre,154 estudiantes prestaron satisfactoria 
mente su servicio social en 8 programas de otras tantas de-
pendencias oficiales de gobierno, sobrepasando en un 4 % la 
demanda a la oferta de este servicio, debido a la alta cali-
dad del trabajo que realizan nuestros alumnos. 
POSTGRADO 
El pasado 14 de Agosto, el Comité de Postgrado de la Universi 
dad aprobó los proyectos de especialización y de Maestría en 
Diseño Arquitectónico; y el 18 del mismo mes, el de Especiali-
zación en Arquitectura Industrial. Dentro de unos días comen-
zará nuestro Postgrado a ofrecer estos cursos al público; es-
peramos, con el beneplácito de muchos de los arquitectos de la 
región, que las esperan desde hace mucho tiempo, para actual^ 
zarse y especializarse en tan importantes ramas de la profe-
sión, obtengamos también un gran éxito. 

APOYO ACADEMICO 
Con la participación de 20 maestros se inició el diplomado en 
la enseñanza del diseño. Durante 50 horas los diplomados tra-
bajaron con sus asesores y conferencistas, adentrándose en 
los vericuetos de tan compleja actividad. 
Han sido becados por la Universidad,a instancias de nuestra 
Facultad, o por esta misma, 18 maestros que recibieron en el 
exterior-cursos de actualización o capacitación; tales como: 
desarrollo del espíritu empresarial, administración para eje 
cutivos, diseño de hospitales, AUTOCAD, SPSS, CADCAM, concre 
to, cultura del vidrio. 

Nuestra biblioteca atendió durante el semestre anterior a 
40,000 alumnos y a 58 maestros y a partir del 4 del mes de 
Octubre se CONSULTARA SU CATALOGO MEDIANTE UNA COMPUTADORA 
PERSONAL que hará mucho más expedito el aprovechamiento del ri 
co acervo de la modernizada Biblioteca"Arq. Eduardo D. Belden", 
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que ahora tiene 200 volúmenes más y a la que le hemos renova 
do la suscripción a 20 revistas extranjeras y 3 nacionales. 
Se elaboraron varias maquetas de obras maestras de la arqui-
tectura: la de la "Casa de la Cascada", la de la Capilla de 
Ronchamp, y la de la Villa Savoie y hotel de cápsulas (Ginza); 
y los modelos de muebles de cartón Kaart y de transporte pa-
ra minas, mesa. Etc. , ejemplos trascendentales del diseno 
industrial; todos ellos Instrumentos para la enseñanza, que 
serán de gran utilidad a nuestros maestros. 

El departamento de evaluación académica ha aplicado encues-
tas a los alumnos, que procesadas por el estaff de sistemas, 
nos permiten evaluar los cursos, conocer las cualidades bási 
cas de la personalidad de los alumnos que inician sus carre-
ras con nosotros y la preparación que traen al llegar. 

El "Torneo del Excellens" que hemos preparado, es un ejercicio 
didáctico en el que los estudiantes, autores de los mejores — 
trabajos de cada generación, expondrán sus proyectos ante sus-
compañeros, bajo reglas precisas. Los asistentes buscarán las 
fallas en el trabajo expuesto para, haciéndolas notar, provo— 
car la antítesis del expositor. La reprobación o el aplauso -
de los asistentes indicará la derrota o el triunfo del "gladia 
dor". 
LO ESCOLAR 
Se hallan.inscritos en este semestre 481 estudiantes en 
Diseño Industrial, en 11 grupos; en Arquitectura 2,191^ 
estudiantes en 37 grupos; en la Maestría en Administración^ 
de la Construcción 45 alumnos en 4 grupos y en la Maestría 
en Planificación 12 alumnos en 2 grupos. 
En el año que se informa egresaron 35 diseñadores industria 
les y 361 arquitectos, de los cuales se tituló el 45 %; 
egresaron también 9 maestros en Administración de la Cons 
tracción y seis en Planificación del Desarrollo, de los cua-
les obtuvo el grado el 10 %. 

El promedio de calificación de los dos últimos semestres, 
de todos los alumnos de Diseño Industrial fué de 88 ; de 
los de arquitectura, fué de 83 y de los de postgrado, de 
89 . 
En el año que se informa el índice de deserción fue del .03%, 
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promediando los dos semestres anteriores. 

En gran parte debido al creciente prestigio de nuestra Facul-
tad, se preinscribieron alrededor de 700 aspirantes al primer 
ingreso. Como sólo tenemos ahora capacidad para crecer con 
300 alumnos adicionales y egresarán aproximadamente 250 alum-
nos, podemos asimilar 500 nuevos alumnos en la Licenciatura 
y 50 en postgrado. Esto ha sido considerado minuciosamente, 
por las distintas juntas y comisiones y recomendado unánime-
mente por ellas; por lo que se ha tomado una determinación, 
convenciendo a aspirantes foráneos de comenzar su carrera en 
Febrero o de iniciar su carrera en otra institución y revali-
dar en la nuestra las materias análogas. Ha sido una dura de 
cisión; pero necesaria para asegurar el constante ascenso de 
nuestro nivel académico. 

Los maestros tuvieron un 91.5 % de asistencia promedio du-
rante los dos últimos semestres y los programas de las mate-
rias se cumplieron en un 96 %. 
Durante el presente semestre enseñarán en nuestra Facultad 
161 maestros; de ellos unos lo harán en Diseño Industrial, 
otros en Arquitectura y pocos en el Bostgrado. 
Solo el 15 % de los alumnos quedó sin derecho de examen ei. 
los dos semestres anteriores; el departamento con mayor por-
centaje de aprobados fué el de Teorico humanístico, con 82 %; 
y el que menor tuvo fué el de Tecnología , con 76 %, 
promediando las dos carreras. 

INVESTIGACION 
Con la participación del secretario correspondiente, dos 
investigadores titulares, dos investigadores invitados, dos 
auxiliares de investigación, doce colaboradores en su ser-
vicio social y dos secretarias, el CIFA realizó en el año que 
se infojnna 9 investigaciones terminadas, 3 ^ se hallan en 
proceso y ha generado ingresos propios por más de 9 millones 
de pesos. 
El CIFA elaboró 14 diferentes folletos promocionales de la Fa 
cuitad, aparte de instructivos y manuales de procedimientos 
para su propio funcionamiento; además diseñó, programó e ins-
truyó al personal responsable del nuevo "Sistema Computariza-
do de Catalogación Bibliográfica" (SICOCABI). 
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Esta secretaría ha elaborado 16 diferentes programas para 
cursos de capacitación, que ofrece ahora a la comunidad estu-
diosa; habiéndose beneficiado 46 personas con los cursos 
que a la fecha se han impartido: "Introducción a las Computa-
doras Personales", "Introducción al Procesador de Textos", 
"Introducción al Lotus 1-2-3" e "Introducción al AUTOCAD". 

Se ha iniciado la encuesta a los egresados que nos permitirá 
conocer las características del mercado de trabajo en nues-
tras profesiones, así como los pormenores de los típicos pro-
cesos de integración a la actividad profesional de nuestros 
exalumnos. 
Se han preparado 3 importantes investigaciones para su publi-
cación, una de ellas produjo el curso de Especialización en 
Arquitectura Industrial, hecha en colaboración con la Secreta 
ría de Postgrado, y están en imprenta los 14 folletos promo-
cionales antes mencionados. 

JUNTA DIRECTIVA Y SUS COMISIONES 

En este año hubo 4 reuniones de Junta Directiva, que se desa-
rrollaron normalmente y en las cuales se adoptaron importan— 
tes decisiones que propician un mejor funcionamiento de la 
Facultad, pero, más que todo, benefician a los alumnos. 

Entre estos acuerdos mencionaré: la aprobación final del Regla 
mentó Interno de la Facultad, la premiación de los mejores 
alumnos, maestros y empleados, la revalidación de estudios cur 
sados en otras instituciones y la adecuación del Examen de Opo 
sición para los candidatos a Maestros. 
Diversas comisiones de la Junta Directiva estudian proyectos -
para complementar el Reglamento Interno en cuanto al funciona-
miento de la Sociedad de Alumnos, las promociones para los 
maestros y la graduación con honores para los alumnos que ela-
boren las mejores tesis. 
En la Asociación de Instituciones para la Enseñanza de la Arqui 
tectura de la República Mexicana, hemos ocupado durante este — 
año la Vocalía Académica. Para mejorar la enseñanza de la 
Arquitectura en el país, promovimos los censos nacionales de re 
cursos docentes, el del material didáctico para intercambio y -
el de calendarios de eventos académicos y culturales de acceso 
al público. Instituímos los concursos nacionales de estudiantes 
y hemos diseñado el funcionamiento de las zonas de trabajo. 
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LO ADMINISTRATIVO 
El H. Consejo Universitario aprobó el presupuesto de 1989 para 
nuestra Facultad, con 3,790;405r346 millones de pesos; de los-
cuales, el 62% se aplicará en la nómina, y en otras prestacio-
nes y aguinaldos para los trabajadores, el 32% se aplicara en-
el gasto centralizado, el 2% en el descentralizado y el resto-

, en subsidios y gratificaciones * 
Laboramos en esta Facultad 150 maestros ordinarios, uno de — 
tiempo exclusivo y en labores administrativas, 18 intendentes, 
11 técnicos, 28 secretarias, 10 profesionistas no docentes, ¿¿ 
coordinadores académicos, 6 jefes de departamento, 6 secreta-
rios, un subdirector y su servidor. En total, atendemos la — 
administración de esta dependencia unas 100 personas. 
Durante este año se incrementó el personal académico en un -
7% y el administrativo en un 2%. 

INVERSIONES 
El Inq. Gregorio Farías Longoria, Rector de nuestra Universi-
dad, nos proporcionó durante este año la red local de computa-
ción, la más moderna y capaz de la Universidad, integrada por-
5 computadoras IBM, de las cuales, la servidora tiene una cap| 
cidad de trabajo de 70 megabits de memoria en la unidad de re^ 
Daldo y de 18 Mh. de velocidad, por mencionar algunas de las 
cualidades destacables de esta red. El Sr. Rector nos propor-
cionó , además, 56 máquinas-herramienta o equipo para nuestros 
nuevos talleres, con un costo cercano a los 60 millones de pe-
sos, 16 renovaciones de suscripciones a revistas extranjeras, 
con un costo de unos 5 millones y apoyo la realización del Pri 
mer Concurso Nacional, con 70 millones de pesos. 

En el año que se informa, adquirimos un total de 15 computado-
ras personales, 6 de ellas donadas por ex-alumnos de esta F a -
cultad . ' 
Durante este año continuamos la construcción del edificio anexo 
invirtiendo en él 230 millones de pesos; 50 aportados por el -
ing. Farías, como un respaldo más a nuestra Facultad. Con su-
mismo apoyo, se nos renovó el sistema eléctrico general del — 
edificio "F. L. Wright", con un costo de 5 millones y se nos 
construyó la nueva Unidad de Laboratorios y Talleres, en su 
primera etapa, con un costo de 216 millones de pesos. 
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Hemos mejorado los jardines, ampliado el estacionamiento para 
empleados con 22 cajones más; mejorado el sistema de sonido -
ambiental con un reloj programable y equipo de seguridad con-
tra robos e incendio; remozado los edificios y el mobiliario-
que lo requería; adquirido el nuevo equipo de oficina y ta— 
11er que nos era indispensable. Todo ello con una inversión-
de 7 millones de pesos. 

Hemos reparado y mantenido con acuciosidad el equipo de aire-
acondicionado, en oficinas, en laboratorios y talleres y dado 
el debido mantenimiento y limpieza a nuestros edificios y jar 
diñes; gastando en ello unos 38 millones de pesos. 

El Concurso Nacional costó a la Facultad 159 millones, de los 
cuales, 110 millones fueron donados por los patrocinadores, -
un millón fue aportado por la ASINEA o los participantes. 
Además de la experiencia y la información valiosa, el Concurso 
nos dejó muebles de sala, lockers y equipo, por un monto de 16 
millones. 

Hemos obtenido ingresos propios por un monto de 836 millones,-
de los cuales, el 35% se aplicó a la construcción del edificio-
anexo, el 10% a la compra de equipo y mobiliario, el 5% a repa 
raciones y mantenimiento y el 5 0% restante al gasto corriente. 
De los ingresos propios, el 3 0% proviene de donaciones. 

SISTEMAS COMPUTARIZADOS 
Nuestra Facultad no debe quedarse a la zaga en materia de sis; 
temas computarizados, sobre todo refiriéndose a la enseñanza de 
paquetes programados para auxiliar al diseñador, al dibujante,-
al administrador, al investigador, al constructor. Etc.; pero -
también modernizando sus sistemas administrativos. 
En programas computarizados, tenemos resueltas las labores admi-
nistrativas, el Kárdex, la contabilidad, el sistema de prefec— 
tura, el inventario de recursos, las inscripciones de alumnos,-
el control escolar. Etc. Son tareas éstas que se realizan cada 
vez más expedita y eficientemente, gracias al más moderno equi-
po que ahora posee nuestra Facultad y que satisfará nuestras ne-
cesidades por muchos años mas. 
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Como hemos dicho, en la Biblioteca "Arq. D. Belden" pronto se 
consultará el catálogo, como en las más modernas. Una,compu-
tadora personal, estratégicamente localizada, permitirá dete^ 
tar los documentos existentes en el acervo, por el nombre, 
por el tema o por el autor. 
Los maestros pueden ya seleccionar cuando quieran, del banco-
de reactivos, los que prefieran para evaluar la mayor parte 
de los temas de las materias teóricas, facilitándoseles enor-
memente la revisión y calificación de las pruebas. 
Diseñando y operando los nuevos sistemas administrativos e --
instruyendo al resto del personal, a los maestros y a ^ 
alumnos, ahora laboran con nosotros 4 licenciados en sistemas, 
4 auxiliares, dos capturistas, tres servidores sociales espe-
cializados ei sistemas y una pléyade de estudiantes de diseño 
industrial y arquitectura que por "motu propno han abrazado 
entusiastamente el "vicio" por las computadoras y ayudan a — 
los expertos en sus labores. 
En nuestra Facultad no se verán más las filas de alumnos ins-
cribiéndose o consultando la secretaria ecolar. Su sistema 
computarizado lo garantiza. Cada 10 de mayo, las madres de -
nuestros alumnos recibirán una felicitación de su Facultad. 
En cada navidad, nuestras familias recibirán lo propio y 
hasta es posible ahora enviar información del avance escolar. 
Todo gracias a los nuevos sistemas computarizados. 

La contabilidad se mantiene al día con sistemas computariza— 
dos y se lleva un control de inventarios constantemente actúa 
lizado, como nunca antes fue posible en esta dependencia. 

DIFUSION 
En lo académico-cultural, se organizaron i m P ° r t a n ^ *^ies 
de conferencias y mesas redondas: "Arquitectura , 
"Arquitectura Regional", "Jornada Internacional sobre ^staur^ 
ción de monumentos", "Productos Cerámicos","El Futuro del Cen-
tro de Monterrey", Etc. 
En el espacio "Arq. Laura Ordaz Ledezma", hubo numerosas expo-
siciones: "Fotografía en la Danza", "Pintura Grafica . A c r x -
licos y E x p e r i m e n t a c i o n e s " , "Escultura en Relieve Metálico , -
"Cuerpo de Mujer", "Dibujo y Grabado", "Lenguaje Ritmo y Color , 
Etc. 
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Para complementar el servicio a la comunidad, además de resol-
ver en los cursos,problemas de la misma, o del servicio social 
prestado por los alumnos del Décimo Semestre, continuamente 
participamos en foros oficiales aportando conocimientos para 
la solución de problemas de interés general, tales como: inno-
vación de la eduación, el cañón del tíuajuco, planeacion urbana. 
Etc. 
En Septiembre del año pasado, durante los hechos trágicos del -
huracán Gilberto, en el que perdieron la vida dos de nuestros -
alumnos, la Facultad se ofreció, desde luego, a prestar ayuda a 
los damnificados. 
También durante este verano se impartieron cursos a los niños, 
principalmente hijos de nuestros trabajadores, para los cuales 
se imprimió un libro. 
Nuestra Facultad triunfó en el festival "La Universidad Canta", 
a través de la alumna Martha Elizabeth Herrera. 
Esta administración ha otorgado gran atención a las activida-
des deportivas, por su gran importancia en la formacion inte-
gral del alumnado y en la buena salud de todos, ya sea que las 
practiquen de manera informal o en equipos representativos. 
Se organizaron 18 equipos de diferentes deportes, involucrando 
a unos 250 competidores. Conmemoramos el XXX aniversario de 
nuestros Pegasos de Fútbol Americano, obteniendo un subcampeo-
nato en el torneo de novatos. También en fútbol soccer y en 
natación fuimos subcampeones. En ciclismo sí obtuvimos el cam 
peonato intrauniversitario. 

Para lograr afinidad y unificar al personal, se organizaron — 
diferentes festejos: de navidad, de la amistad, del nino, para 
los intendentes, para las empleadas que son madres, para los 
maestros y para las secretarias. También algunas ceremonias 
concernientes a la vida académica, como la bienvenida a los 
alumnos de*primer ingreso, homenaje a los maestros con mas de-
20 años de antigüedad, reencuentro con los ex-alumnos, el unde 
cimo aniversario de Diseño Industrial, homenaje a los mejores-
deportistas, despedida a los maestros jubilados, graduación de 
alumnos. Etc. 
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HONORABLE JUNTA DIRECTIVA: 
Anticipándonos al llamado general para la modernización, esta 
Facultad ha avanzado en ese sentido. Ahora es otra: mas b o -
nita, más eficiente, más confortable, más tranquila, mas estu 
diosa, más activa, más honesta, más limpia, mas diversificada 
y eficaz. 
En aspecto físico, subsanando fallas, hemos reubicado la b i -
blioteca en un espacio más amplio, la Secretaria de Postgrado 
en el lugar adecuado para su reintegración-, reubicado el nove 
no y el décimo semestre, para optimizar el uso de los espacios 
disponibles; hemos remodelado la administración y la Secreta-
ría Escolar, y mejorado la Prefectura el auditorio, los baños 
y los jardines; dándole a nuestra Facultad una nueva imagen. 

Se ha creado un ambiente de responsabilidad comprometida, de-
respeto mutuo, de compañerismo, de trabajo solidario y de 
tranquilidad afanosa: lo más propicio para la realización -
personal y el éxito profesional. 
Para los próximos tres años nos proponemos alcanzar la exce-
lencia académica en nuestros dos niveles de estudios y en por 
lo menos cinco de las especialidades de nuestro postgrado. 
Con la concurrencia de las voluntades y los esfuerzos de quie-
nes trabajamos aquí, estas metas serán seguramente alcanza 
das; porque cierto estoy de que, así como comulgamos con los-
mismos propósitos, lo hacemos con los procedimientos partici 
pativos, como se ha implantado en esta administración. 

Yo los conmino a que nos entreguemos afanosamente a estos - — 
ideales; porque vale la pena, porque somos asi, que necesita 
mos grandes metas y por ellas empeñar nuestra inteligencia, -
nuestra prudencia y nuestro orgullo. 
EL RETO' DE LA NACION ES LA MODERNIDAD Y ESTA FACULTAD LO — 
ACEPTO HACE TRES AÑOS, LO HA ESTADO SUPERANDO Y AHORA SE 
APRESTA A LOGRAR LA EXCELENCIA ACADEMICA CON TODO SU IMPETU -
CREATIVO. 

EL BENEFICIO SERA PARA TODOS 

ARQ. HUMBERTO MONTEMAYOR FERNANDEZ 
D I R E C T O R 
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C A L E N D A R I O A C A D E M I C O 

A P R O B A D O EN L A S E S I O N D E L A H. C O M I S I O N A C A D E M I C A 
D E L A J U N T A D I R E C T I V A D E L D I A 3 D E N O V I E M B R E D E 1988. 

M A R MIER VIER 

Enero 

Enero-Febrero 

Febrero 

Febrero 

Febrero 

Febrero-Marzo 

Marzo 

Marzo 

Marzo 

Marzo-Abr i l 

Abr i l 

S I M B O L O S C O N V E N C I O N A L E S 

INICIO DE CLASES 
Mayo-Junio 

Junio 

RECESO ACADEMICO Y ADMIN I STRAT IVO Jun io 

Junio 

Junio-Jul io 
EXAMENES PARC IALES 

FECHA BAJAS (CON DERECHO) 

Jul io-Agosto 
EXAMENES DE 2a. 4a. " N Agosto 

Agosto 

ENTREGA F INAL PRACTICAS Agosto 

Septiembre 

TERMINO DEL PERIODO SEMESTRAL 
Septiembre 

INSCRIPCION INTERNA 1er. INGRESO 
Octubre 

Octubre 

INSCRIPCION INTERNA REINGRESO Octubre 

Octubre 

Octubre-Nov. 

Noviembre 

Noviembre 

Noviembre 

Noviembre-Dic. 

Diciembre 

Diciembre 

Diciembre 

Diciembre 

Febrero 

LOS RESULTADOS DE EXAMENES PARCIALES 
DEBERAN DE SER ENTREGADOS EN UN TER 
MINO NO MAYOR DE UNA SEMANA DESPUES. 

Febrero 

Febrero 
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INFORME DE ACTIVIDADES DEL SUBDIRECTOR 
- Representación del Director en algunos eventos o ceremonias. 

- Elaboración de los horarios para los maestros y para los gru-
pos . 

- Asistencia a los actos solemnes. 
- Mejoramiento de los programas de los cursos. 
- Coordinación de las Secretarias y los Departamentos de la Fa-

cultad . 
- Presidencia de las Comisiones permanentes de la H. Junta Di-

rectiva y fungir como Secretario de la misma. 
- Elaboración de diferentes actas y transcripción de las de la 

H. Junta Directiva para mantener al día el Libro de Gobierno 
de la Facultad. 

- Asistencia a diversas reuniones Zonales y Nacionales de la 
asinea. 

- Solución a diversos problemas de maestros, alumnos y personal 
de la Facultad. 

- Audiencia permanente para todos los miembros de la comunidad. 

- Participación en la Comisión de Exámenes Profesionales. 
- Asignación de espacio físico para algún personal administrati-

vo. 
- Selección y asesoría académica a los alumnos que representa-

ron a la Facultad en el Primer Concurso Nacional de Estudian-
tes de Arquitectura y a todos les alumnos que lo solicitan 
ordinariamente. 

A T E N T A . M E N T E , 

ARQ. VIRGILIO MIRELES LOPEZ 
SUBDIRECTOR 

mag 
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INFORME DE ACTIVIDADES DE LA SECRETARIA ACADEMICA 
DE LA LICENCIATURA DE ARQUITECTO 

(SEPTIEMBRE/88 - AGOSTO/89) 

Se realizaron las actividades inherentes a esta Secretaría con toda normali 

Se entrevistó a los alumnos aspirantes a nuevo ingreso para la entrega 
de Cartas de Aceptación. 
En este lapso fueron aproximadamente 280 alumnos. 

Se aplicaron los Exámenes de Oposición para los maestros de nuevo ingre 
so: 12 maestros. 
Se dió atención a los alumnos inconformes con sus resultados de exáme— 
nes de diferentes materias. 

Se participó apoyando a la Sub-dirección, en la elaboración de los hora 
rios por semestre y personales por maestro. 

Se atendieron las solicitudes de diferentes Preparatorias de la Universi 
dad para impartir pláticas sobre la carrera, a los aspirantes. 

Se atendió a los alumnos en las solicitudes de cambio de materia, maes-
tro, tumo o por grupo. 

Se hicieron ajustes de horarios a maestros, al iniciar las Actividades-
Académicas. 

Se apoyó el Concurso Nacional de Estuiantes con la elaboración de reac-
tivos, en lo personal y con los Jefes de Materia, Departamentos y Coordi 
nadores. 

Se aplicaron los libretos de apoyo en las materias de Teoria I, Teoria-
II, Construcción I, después de su revisión y corrección del contenido -
de la materia. 

Se dió atención a solicitudes de Diseño para diferentes instituciones: 

dad: 
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1.- Club Sertoma (Diseño de: Guardería Senil en Garza García). 
2.- Liga Pequeña Obispado (Diseño de: Parque Infantil de Beis-bol). 

Se tuvo participación y asistencia a diferentes reuniones de ASINEA en-
las ciudades de Saltillo, San Luis Potosí y Querétaro. 

- Intervención en juntas de acercamiento con el grupo Vitro (Vidrio Plano). 
Para cursos de capacitación para maestros de las materias de Construcción. 

Asistencia a juntas Ordinarias. 
Asistencia a juntas de la Comisión de Exámenes Profesionales. 
Asistencia a Recepción de alumnos de 1er. Semestre. 
Asistencia a entrega de Cartas de Aceptación. 

- Firma de Constancias de Estudios y Kardex. 

Atención a solicitudes de revalidaciones a estudiantes que pretenden in-
gresar a nuestra Facultad a partir de el Semestre (Agosto/89 a Enero/90). 

Entrevistas con Coordinadores, Jefes de Departamento y Jefes de Materia -
para mantener actualizados los programas de las materias. 

Solicitud de los cronogramas de las materias a los Jefes de Materia para-
su aplicación en cada Semestre. 

Inicio de la aplicación de Materias Optativas en 7o. y 8o. Semestres con-
especialidades en cada una. 

A t e n t a m e n t e 
"ALERE FLAMMAM VERITATIS" I 

ARQ. J^IME-GÒtfZALEZ MARTINEZ 
SECRETARIO ACADEMICO DE LA 
LICENSJATURA DE ARQUITECTO. 
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INFORME DE LA SECRETARIA ACADEMICA DE 
DISEÑO INDUSTRIAL. 

El presente informe abarca del lo. de septiembre de 1988 al 31 de Agosto de 1989. 

Período durante el cual se han desarrollado normalmente las actividades académicas 

que coordina esta Secretaria, procurando siempre de alcanzar los objetivos de supe 

ración académica. 

Se han realizado juntas periódicas con los maestros de cada Departamento con el - -

f i n de observar el buen funcionamiento de los mismos en la impartición de clases y 

en el aprovechamiento logrado por los alumnos. Así mismo, se han realizado e v a l u a -

ciones de los cursos para actual izar los y controlar contenidos avances y cronogra-

mas de los programas en cada materia haciendo énfas is en aquellas que van c o n f o r -

mando el nuevo plan de estudios el cual avanza a tercer semestre en el período es-

colar venidero. Se continuó aplicando con mucho éxito el plan pi loto de Diseño - -

afinando su apoyo con las materias relacionadas; así mismo las entregas simultáne-

as y las repentinas. 

Secolaboró con la Secretaría de Serv ic ios Escolares para controlar el cupo de — 

alumnos de nuevo ingreso observando con atención los pre-requis i tos de los p r o s -

pectos por entrar a la Facultad. 

Se elaboraron los calendarios de actividades académicas y los de Exámenes de Se-

gunda y "N" oportunidades, los horarios personales de los maestros, los de semeŝ  

tre y la d i s t r ibuc ión de espacio f í s i c o mismo que cada vez es más problemático 

pues carecemos de aulas suf ic ientes. 

Se elaboró la relación de temas de Diseño para cada semestre de acuerdo a conoci_ 

mientos, capacidades y habilidades y de las necesidades actuales de la comunidad. 

Se extendieron los nombramientos de coordinadores de área y jefes de materia en 

toda la carrera cubriendo todos los cursos de la misma con una planta de 52 maeŝ  

t ros para impart i r las. 

Se evaluó el aprendizaje y aprovechamiento de los cursos mediante encuestas a -

los alumnos en cada f i n de semestre. 

Se llevaron a cabo las evaluaciones regíamentarias de todas las materias del - -

plan de estudios vigente,tanto del nuevo como el que sale,en todas sus oportuni-

dades ob l igator ias . 
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Se continuó atendiendo las entrevistas so l ic i tadas por maestros y alumnos dando 

el mejor curso posible a las so l ic i tudes planteadas. 

Se continuó apoyando la d i fus ión de la carrera entre las Preparatorias de la Uni_ 

versidad mediante v i s i t a s y exposición de p lát icas . 
Se part ic ipó en el Diseño del Logotipo para el consejo tutelar de menores, así -

mismo en el concurso de Vitromex obteniendo una mención honoríf ica. 

Se part ic ipó en el Sexto Encuentro Nacional de estudiantes de Diseño Industr ia l -

en Oaxtepec Morelos. 

Se rea l izó una exposición en el Ed i f i c i o de las Inst i tuc iones con trabajos de mo-

b i l i a r i o en cartón por los alumnos de octavo Semestre para dar promoción a la car 

rera. 
Se organizaron v i s i t a s a las INdustr ias en apoyo a las materias de Tecnología y -

de Diseño en colaboración con la Secretaria de Superación Académica. 

Se part ic ipó con una exposición de trabajos de diseño en el Primer Concurso Nació 

nal de Estudiantes de Arquitectura y con la colaboración previa y durante el con-

curso en comisiones de apoyo al área gráf ica y lo re lat ivo a Eventos concomitan-

tes del concurso. 

Se part ic ipó en el concurso de cartel para la X I I fer ia del l ibro s in reportarse 

resultados a la fecha.. 

Se elaboró un l ib reto por parte del Arq. José Correa L. para el curso de comunica 

ción Proyectual I , mismo que se pondrá en práctica el semestre próximo. 

Se están desarrollando por parte de un alumno de Serv ic io Social para apoyar las 

materias de Diseño I I y Técnicas de Representación I y I I , los l ibretos respect i -
vos. 

A T E N T A M E N T E 
"ALERE FLAMMAM VERITATIS" 

ARQ. ALEJANDRO GUTIERREZ PEÑA 
SECRETARIO ACADEMICO DE LA 
LICENCIATURA EN DISEÑO INDUSTRIAL. 

i S B si 
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INFORME ANUAL DEL POSTGRADO DE LA 
FACULTAD DE ARQUITECTURA 

AGOSTO188 - J U L I O 1 89 

Durante e l P r i m e r Semest re de e s t e pe r i ' o do í Ago s t o ' 8 8 " 

a Enero ' 8 9 , se r e a l i z a r o n c u r s o s de Actúa 1 i zac i cf n en Ad-

m i n i s t r a c i ó n de P r o y e c t o s de C o n s t r u c c i ó n y A d m i n i s t r a c i ó n 

de Empresas C o n s t r u c t o r a s ; de i g u a l forma se e f e c t u á r o n -

l o s c u r s o s no rma le s c o r r e s p o n d i e n t e s a l a s M a e s t r i ' a s en -

P l a n i f i c a c i ó n de A s e n t a m i e n t o s Humanos y A d m i n i s t r a c i ó n -

de la C o n s t r u c c i ó n , d i s t r i b u y é n d o s e e l t o t a l de i n s c r i p -

c i o n e s de l a s i g u i e n t e f o r m a : 

PROGRAMA: SEM. A g o ' 8 8 - E n e ' 8 9 

P lan i f i cac ión de Asentamientos humanos 25 

Administración de la Construcción 43 

Cursos de Actual ización 2 3 

-r * , 91 Total= 

Durante este periodo se aprobó la opción t ipo "G" para la obten -

ción del t i t u l o de Arquitecto consistente en acreditar en forma s a t i s 

factor ia t res materias de cualquiera de los Programas vigentes de 

Maestri'a, junto con la elaboración de una Tesis o Tesina, para ser sus 

tentada ante un Jurado de Sinodales; mediante esta modalidad han obte 

nido el Ti'tulo de Arquitecto cuatro estudiantes; a la fecha existen -

ocho casos en espera de revisión del trabajo de Tes is , esta opción ha 

incrementado la población de alumnos de la Maestri'a en Administración 

de la Constr icción en cas i un 100% s i tuac ión que motivó el semestre -



próximo pasado a la apertura de tres grupos de nuevo ingreso que to ta l i za -

ron en conjunto cuarenta y cinco alumnos. 

En Diciembre del año '88 se organizó un viaje de estudios a la Universidad 

de Texas en Austin , participando los alumnos del Seminario de Tesis de la 

Maestri'a en Construcción con el propósito de v i s i t a r Bibl iotecas y Bancos-

de Información para complementar información de t ipo secundario, se esta -

blecieron relaciones con maestros destacados de los Departamentos de Inge-

nieri'a C i v i l y Arquitectura pertenecientes a esta Universidad y con el -

Inst i tuto de la Industr ia de la Construcción con sede en Austin, Texas. 

Se adquirieron 18 volúmenes relacionados con temas de importancia para e l -

a'rea de la construcción los cuales están a d i spos ic ión del alumnado en la -

Bibl ioteca de esta Facultad. 

El Semestre Enero Ju l io '89 reg i s t ró un total de 92 alumnos d i s t r ibu idos -

de la s iguiente forma: 

PROGRAMA Sem. Ene-Ju1/89 

P lan i f i cac ión de Asentamientos Humanos 12 

Administración de la Construcción 80 

Cursos de Actual izacio'n 0 

Tota 1= ' 92 

El notable incremento observado de alumnos de Primer Ingreso en la Maes 

tri 'a de Administración de la Construcción motivó la contratación de s iete -

maestros por horas, además de los d isponibles para esta fecha. 

Se concluyeron los proyectos de nuevos planes de estudio correspondien 

tes a la Maestri'a de Diseño Arquietctónico y a la Maestri'a en Arquitectura 
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Industr ia l ,asi 'mismo se elaboró" el proyecto de modificación al plan -

de Estudios de la Maestri'a en P lan i f i cac ión de Asentamientos Hjmanos. 

El pasado 18 de Agosto la Dirección General de Postgrado tuvo -

a bien aprobar el Proyecto de Maestri'a en Diseño Arquitectónico, lo-

cual facultará" a nuestra escuela a dar i n i c i o los cursos correspon -

dientes al primer semestre el prcfximo 4 de Septiembre '89. 

Se modificcf la estructura administrativa del Postgrado mediante 

la el iminación del cargo de Secretar io, quedando los coordinadores de 

cada área bajo la j u r i sd i cc i ón del D irector. 



F A C U L T A D D E A R Q U I T E C T U R A 

U N I V E R S I D A D A U T O N O M A DE N U E V O L E O N 

LICENCIATURA EN ARQUITECTURA LICENCIATURA EN DISEÑO INDUSTRIAL ESTUDIOS DE POSTGRADO 

Julio 31 de 1989 

ARQ.HUMBERTO MONTEMAYOR FERNANDEZ 
DI RECTOR.-

SECRETARIA ESCOLAR 
INFORME ANUAL AGOSTO 1988 - AGOSTO 1989 
RESUMEN. 
INSCRIPCIONES 
KARDEX 
PREFECTURA 
EXAMENES PROFESIONALES 
EXAMENES PARCIALES 
ESTADISTICAS ACADEMICO-ESCOLARES 

INSCRPCIONES 
PERIODO ESCOLAR AGOSTO 88 --ENERO 89 FEBRERO 89 - JULIO i 
SEMESTRE ARQUITECTURA -DISEÑO I. ARQUITECTURA -DISEÑO : 

lo. 395 105 161 51 
2o. 120 24 310 93 
3o. 264 78 179 25 
4o. 135 18 270 60 
5o. 246 50 158 20 
6o. 146 22 228 34 
7o. 215 30 157 15 
8o. 160 17 96 36 
9o. 143 33 164 21 
10o. 153 18 208 17 

TOTALES 2158 429 2007 362 

INSCRITOS EN "N" OP 181 34 179 26 
ALUMNOS HOMBRES 
ALUMNAS MUJERES 

1805 
782 660 

KARDEX. 
Información y Recepción de los alumnos. _ 
Primer Ingreso, de Reingreso, de Abandonos de Estudios y Re gula riza clones de N 
Oportunidad. . , n Recepción de Minutas Finales de nuestras Licenciaturas y la asignación de las -
mismas en el Kárdex personal de cada alumno. 
Se extendieron 1,687 Copias certificadas de Kárdex . 
Se expidieron 1,094 Constancias de esudios realizados. 
Se microfilmo la información de cada alumno. 



F A C U L T A D D E A R Q U I T E C T U R A 

U N I V E R S I D A D A U T O N O M A DE N U E V O L E O N 

LICENCIATURA EN ARQUITECTURA LICENCIATURA EN DISEÑO INDUSTRIAL ESTUDIOS DE POSTGRADO 

PREFECTURA. 
Se cumplió con la entrega de listados de asistencias, material auxiliar didáctico 
para los maestros, información sobre horarios-grupos y aulas designadas para re -
cibir sus cursos. 

ASISTENCIAS DE. AGOSTO 88 - ENERO 89 FEBRERO 89 -JULIO 89 
MAESTROS 88.96 90.79 
ALUMNOS 92.16 91.00 

EXAMENES PROFESIONALES. 
Período del lo. de Septiembre al 24 de Junio de 1989 
Se recibieron y Revisar6n 400 Libretos 
ARQUITECTURA: 
Libretos Revisados 
Libretos no Autori 

zados 
Libretos Autoriza-

dos 
DISEÑO INDUSTRIAL: 
Libretos revisados 
Libretos Autoriza-

dos 
Libretos no Autori 

zados 
EXAMENES PROFESIONALES REALIZADOS: 
ARQUITECTURA: 
TIPO A 4 
TIPO C 125 
TIPO D 12 
TIPO E 2 
TIPO G 3 
TIPO Cl 13 

TOTAL 159 
DISEÑO INDUSTRIAL: 
TIPO B 6 
TIPO C 4 

218 

36 
182 

22 

21 

1 

TOTAL 10 

TOTAL DE EXAMENES PROFESIONALES 169 



F A C U L T A D D E A R Q U I T E C T U R A 

U N I V E R S I D A D A U T O N O M A DE N U E V O L E O N 

LICENCIATURA EN ARQUITECTURA LICENCIA TURA EN DISEÑO INDUSTRIAL 
ESTUDIOS OE POSTGRADO 

EXAMENES PARCIALES. 

Se apoyo a los maestros en la elaboración de los Exámenes que aplicaron a sus -
respectivos grupos con las siguientes resultados. 

ESTENCI1£S 
PAPELERIA EMPLEADA 
COPIAS FOTOSTATICAS 
IMPRENTA 

AGOSTO 88 - ENERO 89 FEBRERO 89 -JULIO 89 
559 

44967 
1088 
838 

468 
38330 
4030 
326 

ESTADISTICAS EVALUATORIAS ACADEMICO-ESCOLARES. 

AGOSTO 88 - ENERO 89 
APROBADOS -REPROBADOS 

ARQUITECTURA: 
DISEÑO INDUSTRIAL: 

GLOBAL/FACULTAD 
GLOBAL/FACULTAD 
GLOBAL ANUAL 

83.32 
8 6 . 8 1 

APRUEBA EL 83.94 % 
APRUEBA EL 85.00 % 
APRUEBA EL 84.47 % 

16.68 

13.19 

FEBRERO 89 -JULIO 89 
APROBADOS - REPROBADOS 

84.00 
86.50 

REPRUEBA EL 16.06 % 
REPRUEBA EL 15.00 % 
REPRUEBA EL 15,53 % 

16.00 

13.50 



F A C U L T A D D E A R Q U I T E C T U R A 
U N I V E R S I D A D A U T O N O M A DE N U E V O L E O N 

V y 

LICENCIA , URA EN DISEÑO INDUSTRIAL 
ESTUOIOS DE POSTGRADO 

LICENCIATURA EN ARQUITECTURA 

Julio 27 de 1989 

INFORME DE ACTIVIDADES DE LA SECRETARIA DE SUPERACION ACADEMICA 

El Departamento de Superación Académica, siempre ha estado presente en los 
eventos que conlleve a un fin educativo, ya que en la medida en que el esfuerzo 
gire;principalmente sobre la innovación, nos veremos obligados a recurrir a un-
progreso continuo. Por esta razón se ha trabajado,organizado y coordinado una 
serie de actividades que nos lleven al logro del objetivo propuesto. 

a) Se proporcionó asesoría al personal docente para la elaboración -
del banco de reactivos, procediendo en forma posterior a la tarea -
de revisión, depuración y control del material seleccionado para el 
Primer Concurso Nacional de Estudiantes de Arquitectura. 

b) Aplicación de encuesta a los alumnos de nuestra Facultad. 

c) Aplicación y revisión del examen de inducción a los alumnos de — 

d) Curso de actualización para los maestros de diseño, del 3 al 19 -
de Julio, al cual asistieron maestros de esta Facultad, figurando 
algunos de ellos como expositores; asi como arquitectos invitados 
de otras instituciones. 

2.- En el área de apoyo académico: tenemos que nuestra biblioteca. 

a) Incrementó el acervo de libros con: 
73 Volúmenes de libros 

1 06 " " libretos de exámenes profesionales 
Se renovó la suscripción a: 

1.- En el aspecto académico: 

nuevo ingreso. 



F A C U L T A D D E A R Q U I T E C T U R A 

U N I V E R S I D A D A U T O N O M A DE N U E V O L E O N 

V J 

LICENCIATURA EN ARQUITECTURA LICENCIATURA EN DISEÑO INDUSTRIAL 
ESTUOIOS DE POSTGRADO 

20 Titulos de revistas extranjeras 
3 " " " nacionales » 

b) Se coloboró en el diseño del programa "Sistema de Recuperación — 
Bibliográfica" para un sistema computarizado que será aplicado en 
esta universidad. 

c) Se integró a partir del 5 de Junio de este año el acervo de pla-
nos arqui tectóni eos cartógrafo as. 

3.- Audiovisual continua con sus actividades como lo son el préstamo e — 
instalación de material y equipo a maestros y alumnos de la Facultad. 

a) Se procedió a realizar un inventario de transparencias de figuras 
geométricas y acetatos. 

b) Resuaen de videocassettes de apoyo cultural. 

c) Edición de videocassettes del evento "Primer Concurso Nacional de 
Estudiantes de Arquitectura". 

d) Elaboración del folleto informativo del material con el que cuenta. 

SECRETARIA DE SUPERACION ACADEMICA 
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UNIVERSIDAD AUTONOMA DE NUEVO LEON 
FACULTAD DE ARQUITECTURA 
CENTRO DE INVESTIGACIONES 

Monterrey, N.L. Julio 26 de 1989 

ASUNTO: MEMORIA DE LABORES DEL PRIMER SEMESTRE DE 1989 DEL CENTRO DE INVESTIGA-
CIONES DE LA FACULTAD DE ARQUITECTURA. 

PRESENTACION 

El siguiente reporte de actividades, expone los principales resultados de las a£ 
tividades realizadas durante el primer semestre de 1989 por los integrantes del 
Centro de Investigaciones de la Facultad» Con el proposito de facilitar la lectti 
ra del mismo, las actividades se han organizado de acuerdo a los principales cam 
pos de acción del Centro: la investigación, la docencia, la extensión y el desa-
rrollo institucional. Los resultados obtenidos se deben en buena medida no sólo 
al esfuerzo y excelente desempeño de investigadores, maestros, personal adminis-
trativo y de apoyo, y pasantes de servicio social, sino también al apoyo recibi-
do por la Dirección de la Escuela durante el difícil proceso de establecimiento 
y consolidación de esta unidad de reciente creación en la Facultad. Gracias a eŝ  
te respaldo material y humano el Centro no solo cosechó frutos en los diversos -
campos que cubre, sino que, ademas, genero ingresos propios por mas de 9 millo— 
nes de pesos por concepto de capacitación. 

I. PROGRAMA DE DESARROLLO INSTITUCIONAL 

1. Elaboración de 14 Folletos promocionales de la Facultad de Arquitectura, cu-
briendo sus diversas unidades académicas y los laboratorios. 

2. Elaboración de instructivos, normas y manuales de procedimientos para el fun 
cionamiento interno del Centro. 

3. Mejoramiento de las instalaciones físicas del Centro, incluyendo cuadros, — 
plantas, mobiliario y equipo computacional. ^ 

4. Colaboración con la Secretaría de Superación Académica en la elaboración de 
Reactivos para el Primer Concurso Nacional de Estudiantes de Arquitectura, -
realizado en esta Facultad. 

5. Colaboración con le Secretaría de Postgrado en la elaboración de un nuevo — 
Curso de Especialización en Arquitectura Industrial. 

6. Elaboración de 7 nuevos cursos de actualización, ademas de los 9^que actual-
mente ofrece, con el objeto de ampliar su espectro de capacitación, particu-

larmente en el área estadística. 
7. Colaboración con la Biblioteca de la Facultad en el diseño de un Sistema Re-

cuperador de Información Bibliográfica y un Curso de Capacitación al Perso-
nal para su uso, a cargo del SR. Alberto Muñoz Ríos. 

II. PROGRAMA DE INVESTIGACION 

1. Terminación del proyecto de investigación "Desarrollo, Economía y Población 
en Nuevo León" por el Lic. Jestfs Treviño Cantu. 

20 Se cumplió la segunda etapa del proyecto titulado "Entrevistas con los Arqui 
tectos" por la Arq. Rosalinda Rodríguez de Compeán. 

3. Se terminó la segunda fase del proyecto titulado "Edificios y Sitios Memora-
bles en el Area Metropolitana de Monterrey" por la Arq. Adriana Lozano. 

4. Se completó la fase de trabajo de campo del proyecto titulado "La Problemáti. 
ca de la Vivienda en Condominio en el Area Metropolitana de Nuevo León" por 
la Lic. Alma del Rosario García Cavazos. 

5. Terminación del proyecto titulado "Construcción de Adobe con un Criterio Con 
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temporáneo por el Sr0 Javier de la Fuente. 
6. Terminación del "Manual para el Uso del SPSS-PC" por el Lie, Hidalgo Tijerina. 
7 0 Terminación del "Manual para el Uso del LOTUS 1-2-3" por el Lic. Hidalgo Tije-

t ina0 
8. Terminación del "Manual para el Uso del Autocad" por el Lic. Enrique Zamarripa 
9. Se completo la primera fase del proyecto "Manuales de Proyectacion" con la pre 

sentacion del Manual para Proyectacion de Edificios Religiosos*' del Sr. Javier 
de la Fuente y Jorge Leyva González. 

IIIo PROGRAMA DOCENTE 

1. Se ofreció el Curso de Capacitación para el Personal de Biblioteca para el uso 
del "Sistema Recuperador de Información Bibliográfica" por «1 Sr. Alberto M u -
ñoz Ríos. f M 

2. Se impartieron cursos de "Introducción a las Computadoras Personales", Tntro 
duccion al Procesador de Textos", "Introducción al LOTUS 1-2-3", e "Introduc-
ción al AUTOCAD", por el Lic. Hidalgo y Enrique. 30 Se elaboraron cursos adicionales para ampliar la oferta de cursos de capacita-
c ion. 
En resumen, durante el presente semestre, el Centro ha capacitado a 4b perso-
nas en diversos cursos que ofrece a maestros,profesionales e interesados del -
exterior. 

IV. PROGRAMA DE DIFUSION Y EVENTOS ACADEMICOS 

A. PUBLICACIONES 

El Centro ha iniciado su programa de publicaciones, inicialmente trabajando en — 
estenciles y papel revolución. Ello ha permitido que los documentos de trabajo in 
temos pueden circular. Ahora que el Centro dispone de recursos propios, iniciara 
su programa amplio de publicaciones, que buscara también ser autofinanciable, y -
que incluye los siguientes trabajos: 

1. "Desarrolló, Economía y Población en Nuevo León" del Lic. Jesús Treviño Cantú. 
2. "Manual para el Uso del Autocad" del Lic. Enrique Zamarripa. 
3. "Manual para el Uso del LOTUS 1-2-3" del Lic. Hidalgo Tijerina. 
4„ "Manual para el Uso del SPSS-PC" por el Lic. Hidalgo Tijerina. 
5o "Construcción de Adobe con un Enfoque Contemporáneo" por el Sr. Javier de la 

Fuente. „ . 
6. "Manual de Liturgia para Proyectacion de Edificios Religiosos por los Sres. -

Javier de la Fuente y Jorge Leyva González. 
7. "Folletos Promocionales de la Facultad" que incluyen los siguientes temas: La 

Ciudad Universitaria; La Facultad de Arquitectura; La Carrera de Arquitectura; 
La Carrera de Diseño Industrial; La Secretaría de Postgrado; El Centro de In-
vestigaciones; La Biblioteca; La Imprenta; La Unidad de Deportes. 

8."Folletos Promocionales de la Facultad" que incluyen los siguientes temas: Labo 
ratorios de Maderas; Fotografía; Cerámica; Metales y Resistencia de Materiales 

B. EVENTOS ACADEMICOS 

El Centro ha participado también en diversos eventos académicos, entre ellos: 

1. Participación de la Lic. Alma del Rosario García Cavazos en el Seminario: "Jor 
nadas de Actualización Académica", celebrado en el Colegio de Sociología de la 
Facultad de Filosofía y Letras de la UANL, en enero de 1989. 
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2. Participación de la Lic. Alma del Rosario García Cavazos en el Foro Regional 
de Consulta Popular sobre Población con la ponencia titulada "Aspectos Socia 
les en el Proceso de Migración", Febrero de 1989. 

3. Participación del Lic. Jesus A0 Treviño Cantu en el Foro Regional de Consul-
ta Popular sobre Población con la ponencia titulada "Posibilidades de Organj. 
zación Territorial de la Población en el Noreste de MÓxico", Febrero de 
1989. . . 

4. Participación del Arq. Fernando Rodríguez U. en la XIII Conferencia Latinoa-
mericana de Escuelas y Facultades de Arquitectura con la ponencia titulada -
"Primer Concurso Nacional de Estudiantes" en marzo de 1989» 

5. Participación del Arq. Fernando A. Rodríguez U. en el Primer Curso de Prepa-
ración de Maestros en Diseño, con la ponencia titulada "El Arte de la Ense-
ñanza de Un Arte: un enfoque Filosófico", Julio de 1989. 

Sin otro particular, atentamente. 

1 0 2 1 1 1 t í 0 5 
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F A C U L T A D D E A R Q U I T E C T U R A 

U N I V E R S I D A D A U T O N O M A DE N U E V O L E O N 

LICENCIATURA EN ARQUITECTURA LICENCIATURA EN OISEÑO INDUSTRIAL ESTUDIOS DE POSTGRADO 

COMPRAS DE ACTIVO FIJO POR EL PERIODO COMPRENDIDO 

DEL DEL I 9 DE AGOSTO DE 1988 AL 31 DE JULIO DE 1989 

- TRES MESAS DE CENTRO 

- CUATRO JUEGOS DE SALA 

- QUINCE MESAS DE TRABAJO 

- TREINTA LOCKERS PARA ALUMNOS 

- UNA CAMARA FOTOGRAFICA 

- UN RETROPROYECTOR DE CUERPOS OPACOS 

- CINCO MAQUINAS DE ESCRIBIR MANUALES 

- UNA MAQUINA OLIVETTI 

- UNA MAQUINA DE ESCRIBIR CANNON 

- DOS FILTROS PURIFICADORES DE AGUA 

- UN RELOJ ELECTRICO DIGITAL 

- CINCO REGULADORES PARA COMPUTADORAS 

- SEIS EQUIPOS COMPUTACIONALES 

- UNA FUENTE DE PODER I.B.M. 

- UN MONITOR A COLOR PARA SISTEMAS 

- - UN SISTEMA OPERATIVO 

- UNA UNIDAD DE RESPALDO 

- UN TECLADO LATINO 

- UN HORNO DE MICROONDAS 

San Nicolás de los Garza, N.L., a Agosto 21 de 1989 

'ñora 
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F A C U L T A D D E A R Q U I T E C T U R A 

U N I V E R S I D A D A U T O N O M A DE N U E V O L E O N 

LICENCIATURA EN ARQUITECTURA LICENCIATURA EN DISEÑO INOUSTRIAL ESTUDIOS DE POSTGRADO 

DEPARTAMENTO DE IMPRENTA 

INGRESOS Y EGRESOS POR EL PERIODO COMPRENDIDO DEL 

lO.DE AGOSTO DE 1988 AL 31 DE JULIO DE 1989. 

SALDO AL lO.DE AGOSTO DE 1988 $ r958.868.00 
I N G R E S O S 

AGOSTO DE 1988 $ 3'657,453,00 $ 

SEPTIEMBRE 1988 " 2'868,8L5,00 II 

OCTUBRE DE 1988 " 3'457,420.00 II 

NOVIEMBRE DE 1988 " 5747,892,00 II 

DICIEMBRE DE 1988 " 6750,399.00 II 

ENERO DE 1989 " 6'823,927.00 II 

FEBRERO DE 1989 " 3'338,962.00 il 

MARZO DE 1989 " 4'235,209,00 li 

ABRIL DE 1989 " 4'730,647,00 II 

MAYO DE 1989 " 6'481,879.00 II 

JUNIO DE 1989 " 8'384,764,00 il 

JULIO DE 1989 " 6'847,760.00 II 

$ 62'825,125,00 $ 

E G R E S O S 

3'065,918.00 
3'346,777.U0 
¿T53LW.00 
3^93,118.00 
5'701,603.00 
2'868/291.00 
3'U96,2G2.00 
6m219.00 
'̂415/675.00 

8'27L6I2.00 
5'3¿W/018.00 
5'536/175.00 

$ 55'695/100.00 

SALDO AL 31 DE JULIO DE 1989 $ 9'088/893.00 

SAN NICOLAS DE LOS GARZA/N,L. AGOSTO 2 DE 1 9 8 9 . 
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F A C U L T A D D E A R Q U I T E C T U R A 

U N I V E R S I D A D A U T O N O M A DE N U E V O L E O N 

LICENCIATURA EN ARQUITECTURA LICENCIATURA EN DISEÑO INDUSTRIAL ESTUOIOS DE POSTGRADO 

DEPARTAMENTO DE IMPRENTA 

RELACION DE ACTIVO FIJO POR EL PERIODO COMPRENDIDO 

DEL lo.DE AGOSTO DE 1988 AL 31 DE JULIO DE 1989. 

Agosto 9 de 1988 3 FUENTES COMPLETAS DE TIPO 
608 de 18 pts. ,330 de 10 pts 
135 de 8 pts . 

$ 70,368.00 

Agosto 12 de 1988 1 FOLIADOR N-30 DE 6 CIFRAS, 
SERIE 2661383. 

$ 196,240.60 

Enero 10 de 1989 1 PANTALLA GRIS 100 LINEAS DE 
12 x 15 

$ 562,695.00 

Abr i l 28 de 1989 1 MATRIZADORA ELECTROSTATICA 
SERIE 60254, INCLUYE FIJADOR 
DE MATRICES P/OE-1,INCLUYE 1 
REGULADOR P/MAQUINAOE-1 

$ 7*935,000.00 

$ 81764,303.bU 

SAN NICOLAS DE LOS GARZA,N.L. AGOSTO 2 de 1989. 



PRESUPUESTO DESCENTRALIZADO RECIBIDO DE AGOSTO DE 1988 A JULIO DE 1989. 

AGOSTO 1988 $ 3 '278,864.00 

SEPT. 1988 $ 3 '278,864.00 

OCT. 88 $ 3 '278,864.00 

NO/. 88 $ 3 '278,864.00 

DIC. 88 $ 3*278,864.00 

ENERO 1989 $ 3 '278,864.00 

FEB. 89 $ 3 '278,864.00 

MAR. 89 $ 3 '278,864.00 

ABRIL 89 $ 3 '606,750.00 

A B R I L 8 9 $ 983,658.00 COMPLEMENTO ENE.FEB.MAR. 

MAY. 89 $ 3 '606,750.00 

JUN. 89 $ 3 '606,750.00 

j U L . 89 $ 3'606,750.00 

$41 '641,570.00 

/ 

ELIA JULIETA GOMEZ COgT$S. 
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F A C U L T A D D E A R Q U I T E C T U R A 

U N I V E R S I D A D A U T O N O M A DE N U E V O L E O N 

LICENCIATURA EN ARQUITECTURA LICENCIATURA EN DISEfiO INDUSTRIAL ESTUDIOS DE POSTGRAOO 

SECRETARIA DE DIFUSION Y SERVICIOS ESTUDIANTILES 

Se elaboraron 120 cartas d i r i g ida s a diferentes empresas para apoyar aca-

démicamente a 845 alumnos de las Carreras de Arquitecto y Diseño Industr ia l 

También se hicieron 31 cartas que se u t i l i za ron para var ias dependencias 

y se les dió apoyo académico a 91 alumnos de las Carreras de Arquitecto 

y Diseño Indust r ia l . 

Se organizaron 20 conferencias durante este periodo, a s i como también 4 Me 

sas Redondas y 2 Simposios. 

Se llevó a cabo la celbración de la Graduación, organizando todo lo necesa-

r i o para que se real izara: Generaciones 83-88 y 84-89. 

Se elaboró el programa para el Primer Concurso Nacional de Estudiantes de 

Arquitectura, mismo que se rea l i zó, difundiéndose ampliamente a través de 

Prensa, Radio, Televis ión de la República Mexicana. 

Se celebraron var ios festejos por diferentes motivos ta les como: Cumpleaños 

Jubilaciones, Fin de Cursos, etc. 

También se organizaron los festejos de Navidad, Dia del Niño, Dia de las 

Madres y Dia de Maestro, del Intendente y de las Secretarias y Dia del Niño 

Se ordenó la .elaboración de 3 mantas requeridas en el evento del Primer 

Concurso Nacional de Estudiantes de Arquitectura. 

Se organizó la d i fus ión de 10 Exposiciones celebradas en esta Facultad y 

8 Exposiciones en el Estado Cultural Arq. Laura Ordaz Ledezma, as i como 

también los cocteles obsequiados en las mismas Exposiciones. 
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U N I V E R S I D A D A U T O N O M A DE N U E V O L E O N 

LICENCIATURA EN ARQUITECTURA LICENCIATURA EN DISEÑO INDUSTRIAL ESTUDtQS-QE POSTGRADO 

Se h ic ieron d i ferentes llamadas te lefón icas para i nv i ta r a Maestros a los 

d i ferentes eventos l levados a cabo en esta Facultad o en el E d i f i c i o de -

la Facultad ubicado en Abasolo y Diego de Montemayor. 

Se organizó en 4 ocasiones el pequeño r e f r i g e r i o y cuanto fue necesario para 

las Juntas D i rec t i va s . 

Se atendió a d iversos v i s i t an te s mostrándoles nuestra Facultad, en sus ins 

ta lac iones. 

Se consiguieron 10 v i s i t a s a empreas para nuestros alumnos y Maestros. 

Se rentaron 30 pe l i cu la s para exh ib i r se gratuitamente en nuestro Auditor io 

"Arq. Joaquín A. Mora", en forma semanal, todos los Jueves del Semestre, -

para los alumnos de esta Facultad. 

Se part ic ipó en la organización de di ferentes eventos a cargo de esta Secre 

t a r i a para el Reencuentro de Ex-alumnos de la Facultad. 

Se programó y administró la Semana de los Proveedores. 

Se consiguieron f o l l e t o s t u r í s t i c o s , precios de hoteles y se habló con las 

fami l i a s de los alumnos para ver la pos ib i l i dad de hospedar a los alumnos -

part ic ipantes del Primer Concurso Nacional de Estudiantes de Arquitectura. 

Se hospedó a la mayoría de e l l o s . 

Se organizó en 4 ocasiones el préstamo gratu i to del Auditor io de la Facul 

tad para r ea l i z a r en el d i ferentes conferencias de personas ajenas a la - -

Facultad , pero estudiosos de temas de benefic io a la comunidad. 

A T E 
ING. EDUARDO 
SECRETARI 

ÍRINA^eÉBALLOS 
I j s i on 
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LICENCIATURA EN ARQUITECTURA LICENCIATURA EN DISEÑO INDUSTRIAL ESTUDIOS DE POSTGRADO 

INFORME DEL SERVICIO SOCIAL. 

ARQ. HUMBERTO MONTEMAYOR FDZ. 
Director de la Facultad de Ar-
quitectura de la U.A.N.L. 
P r e s e n t e . -

Me permito poner a su consideración el Informe de Actividades del 
Período : Agosto de 1988-Agosto de 1989 del Departamento de Servi-
cio Social. 

Para este período el equipo de trabajo estubo formado por los - -
Arqs. Deyanira Villarreal Ramírez, Mario de la Cruz Bermudez, Ray 
mundo Velázquez Zamarripa y José Angel Zapata Castellanos, éste -
último Arquitecto;sólo el primer semestre del período. 

Las principales actividades desarrolladas en el Departamento en -
este período son: 

- Promoción de nuestros estudiantes en las Dependencias afines al 
Perfil del Arquitecto. 

- Recopilación de programas en Dependencias. 
- Selección de programas con el Director de nuestra Facultad y el 

Director del Departamento de Servicio Social. 
- Preparación de papelería oficial de alumnos y de dependencias -

selecciónadas. 
- Organizar y preparar Registro Interno, y del Departamento de --

Servicio Social; de los alumnos de 10o. semestre. 
- Organizar reuniones para asesorar e informar a los alumnos sobre 

la mecánica, obligaciones y derechos. 
- Supervisión y asesoramiento académico de los alumnos en el l u -

gar donde realizan su Servicio. - Evaluación d>e reportes y libretos finales. 
- Control y estadística de desempeño de alumnos. 
- Apoyo a los ciudadanos que soliciten los servicios del programa 

del Laboratorio de Servicios a la Comunidad. 

Se participó apoyando al Departamento de Servicio Social de la --
U.A.N.L. en el: 
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F A C U L T A D D E A R Q U I T E C T U R A 

U N I V E R S I D A D A U T O N O M A DE N U E V O L E O N 

LICENCIATURA EN ARQUITECTURA LICENCIATURA EN DISEÑO INDUSTRIAL ESTUDIOS DE POSTGRADO 

- Seminario de vinculación Universidad-Sector Productivo. 
- Comité de Evaluación y Desarrollo del Programa de Gestoría Tec 

nológica Universitaria. 
- Stand de la Universidad en la Expo-San Nicolás '89. 

EN LA CARRERA DE ARQUITECTO 
No 

U. A. N. L. 
Sector Municipal 
Sector Estatal 
Sector Federal 
Sector Privado 
Sector Foráneo 

EN LA CARRERA DE DISEflO IND. 
- U . A. N. L. 
- Sector Municipal 
- Sector Estatal 
- Sector Privado 

Alumnos 
51 
1 5 
55 
27 

1 
2 

2 
1 
1 

1 7 

Total 

151 

2 1 

RËÎËÇiô n_de_alumnos_del_Perío^ 

.EN LA CARRERA DE ARQUITECTO 
U. A. N L • . 
Sector Municipal 
Sector Estatal 
Sector Federal 
Sector Privado 
Sector Foráneo 

EN LA CARRERA DE DISEÑO IND 

U.A.N.L. 
Sector Privado 

A t e n 
"ALERE 

e , 
ERITATIS' 

1 9 
41 
1 6 
4 
1 124 

30 

ARQ. GUILLERMO R, WAH ROBLES 
EDIFICIO CD. UNIVErWtaSX6AVE. PEDRO DE ALBANEL TáwS-Sáí) EDIRCIO cInTRO MONTE RReVaBASOLO No. 907 OTE. TEL 40-28-85 
APDO. POSTAL No. 4 SUCURSAL ("F") CODIGO POSTAL 66451 SAN NICOLAS DE LOS GARZA. N!L MEXICO TELEX 038-2989 UANLME 

; ® j p V I C I 0 SOCIAL 
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F A C U L T A D D E A R Q U I T E C T U R A 

U N I V E R S I D A D A U T O N O M A DE N U E V O L E O N 

LICENCIATURA EN ARQUITECTURA LICENCIATURA EN DISEÑO INDUSTRIAL ESTUDIOS DE POSTGRADO 

ACTIVIDADES DE MAYOR TRASCENDENCIA DESARROLLADAS 
EN LA UNIDAD DE BIBLIOTECA, DUR ANTE EL PERIODO 
ENERO A JUNIO DE 1989. 

ACERVO. 
Se incrementó el acervo con: 
73 Volúmenes de libros. 
106 Volúmenes de libretos de Exámenes Profesionales. 

Se renovó la suscripción a: 
20 Títulos de revistas extranjeras. 
3 Títulos de revistas nacionales. 

LECTORES: 
Se atendieron 40,641 lectores 

38,572 alumnos de la Facultad. 
58 maestros de la Facultad. 

2,011 otros lectores. 
Se colaboró en el diseño del programa "Sistema de Recuperación 
Bibliográfica" para un sistema computarizado que será aplicado 
en ésta Unidad. 
Posterioremente se revisó la tésis "Un Sistema de Recuperación 
Bibliográfica" elaborada por el alumno Alberto Muñoz, adscrito 
al Departamento CIFA para recibir instrucciones sobre la informa 
ción que se va a manejar al implantar el sistema computarizado. 
Se integraron a la Sala de Lectura tres catálogos por Autor. 
Título y Materia del material reclasificado bajo el sistema de -
Clasificación de la Biblioteca del Congreso. (L.C.) 
Se atendió: 
-Alumnos del Instituto Tecnológico de Nuevo Laredo, que periódi-
camente asistieron durante el Semestre. 
- Alumnos del 3er. semestre de esta Facultad dándoles información 
y Orientación'sobre la Organización de una Biblioteca Pública Mu-
nicipal, para su trabajo a desarrollar en la materia de Diseño III 
- Alumnos de Servicio Social adscritos al Depto. del CIFA dando--
información sobre la organización y estructura de la Biblioteca, -
para diseñar un folleto informativo de la misma. 
- Se atendió la encuesta sobre servicios perstados por la Bibliote 
ca y su relación con la comunidad a solicitud del Arq. Guillermo -
Wah Robles. 

+ + 
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LICENCIATURA EN ARQUITECTURA LICENCIATURA EN DISEÑO INOUSTRIAL ESTUDIOS DE POSTGRADO 

- Se continuó dando servicio los sábados dentro del horario 
de 8 a 14 horas. 
- Se reportó a la Sría. de Superación Académica los nombres 
de los usuarios que tienen adeudo en esta Unidad. 
- Tni^iamos con las actividades de. inventariar el acervo. 
- A partir del 5 de junio del año en curso se integró a la 
Biblioteca el acervo correspondiente a planos arquitectóni -
eos, cartografías y material de apoyo a materias. 

A T E N T A 

Srita. MaJ 
Jefe de 

as de 1 a Rosa 

NOTA: P c/steriormente entregaré un informe detallado donde se 
incluya las actividades de rutina. 

ACR/smi. 
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LICENCIATURA EN ARQUITECTURA LICENCIATURA EN DISEÑO INDUSTRIAL ESTUDIOS DE POSTSRADO 

D E P O R T E S AGOSTO - DICIEMBRE 1988 
ENERO - JULIO 1989 

Se rea l i zaron act iv idades deportivas como: 

Eventos y torneos internos, representación de nuestros equipos y recrea-
ción al alumno. 

- Se organizó una exposic ión y p re - in sc r ipc ión deportiva en la Bienveni 
da del Primer Ingreso 16 de Agosto. 

- Se conmemoró el XXX An iversar io de los Pegasos de Footbal l Americano-
con la precencia de Fundadores del equipo y autoridades de la UANL. 
el 22 de Octubre. 

- Se proyectaron dos pe l i cu la s de deportes "EL CORAZON DE JUAN" y el 
Primer MUNDIAL DE KARATE -DO. 

- Se conviv ió con los Seleccionados, Autoridades y Maestros. 
- Particparon 1369 alumnos en torneos in ter io res de: Basquetbol, Soccer 

Ping-Pong, So f tbo l , Voleibol y Vencidas. 
- Se rea l i zó la premiación de los torneos internos Noviembre '88. 
- Contamos con una representación 4 equipos femenil y 14 varon i l equiva-

lentes a 248 competidores de: Atlet ismo, Basquetbol, Bé i sbo l , Cicl ismo 
FutBol Americano. Fútbol Soccer, Karate-Do, Natación, Sof tbo l , Tenis, 
Ping-Pong, Vencidas Y Vo le ibo l . 

- Part ic ipaciones mas sobresal ientes en estos c i c l o s : 
Cicl ismo: Campeones, Fútbol Americano SUBCAMPEONES, Soccer SUBCAMPEO-
NES Y CAMPEONES en FUERZA (MAYOR) Karate-Do 2o. y 3er. Lugar, Natación 
SUBCAMPEONES Varoni l y Femenil, Vencidas 1er. Lugar Ind iv idua l y Softbol 
3er. Lugar de Grupo y Voleibol 3er. Lugar Varoni l y 5o. Lugar Mixto. 

- Se l levó a cabo una ceremonia de premiación a los mejores deport i s tas 
de 1988 el pasado Diciembre '88. 

- Se cuenta con 9 entrenadores o f i c i a l e s y 3 colaboradores alumnos 

- Se proporcionó mantenimiento a las insta lac iones deport ivas: 

CANCHA: Corte de Césped, r iego y limpieza 
GIMNASIO: Limpieza , p intura, etc. 
BAÑOS : Aseo y desodorización 
UTILERIA: Lavado de uniformes y recabar matei a los repre 

sentat ivos. 

LIC. RA rARCIA 
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BOLSA DE TRABAJO 

INFORME DE LABORES REALIZADAS DE AGOSTO DE 1988 A JULIO 1989. 

- Se inscr ib ieron en la Bolsa de Trabajo 251 alumnos y ex-alumnos de 

los cuales se les consiguió trabajo a 132 de e l l o s . 

- Se so l i c i taron los serv ic ios por parte de of ic inas y empresas públj 

cas y privadas en la cantidad de 325 ofertas de trabajo. 

- Se promovió a 573 personas para 142 ofertas de trabajo. 

- Se ha colocado a un 70% de las personas in sc r i ta s en la Bolsa de -

Trabajo a través de los últimos dos años. 

- Se anunciaron las ofertas de trabajo de los avisos de ocasión del 

periódico de mayor venta, regularmente los viernes de cada semana, 

en el recinto de Diego de Montemayor y Abaso lo. 

- Se inscribe automáticamente en la bolsa de trabajo, a los que se -

t i tu lan en colaboración con el Depto. Escolar de la Facultad. 

- Se atiende el Plan Escuela-Empresa" en colaboración con la Secreta 

r í a de Diseño Industr ia l y se han enviado a 15 alumnos a real izar 

sus prácticas profesionales. 

- Se real izó una promoción de la Bolsa de Trabajo entre los integran 

tes de la Sociedad de Ex-alumnos, obteniéndose poca respuesta de -

parte de éstos. 

PLANES A FUTURO: 

- Realizar una selección de las personas in sc r i ta s en la Bolsa de Tra 

bajo para garantizar el producto ofrecido al mercado de trabajo, y 

poder cobrar el serv ic io a las empresas. 

- Hacer cu r s i l l o s sobre la persona 1 idad del oferentede serv ic ios - -

profesionales y el comportamiento entre empleados y empleadores. 
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NOTAS: Las ofertas de trabajo procedieron de: 

- 10% de la carrera de Diseñador Indust r ia l . 

- 90% de la carrera de Arquitecto. 

DE LA CARRERA DE ARQUITECTO, LAS OFERTAS SON: 

- 9% para supervisor de obras. 

CO para t i tu lados con experiencia 

-19% para pasantes 

-54% para dibujantes 

- 2% para decorador de inter iores 

- 2% para ventas 

A t e n t a m e n t e . 
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CURSOS DE VERANO 19 89 . 

INFORME GENERAL. 

Io. Se inicio el curso el día Lunes 3 de Julio y 
día Viernes 4 de Agosto. 

se termino el -

w 
2? Se realizo la reglamentación correspondiente para alumnos, -

en 3 sesiones previas a la fecha de inicio de 

4! 

para maestros 
los cursos. 

En la tercera Junta celebrada, los alumnos Ernesto Nava^Ber-
mea, Presidente de la Sociedad de Alumnos y Fernando Ruíz — 
Montes, Consejero alumno de la Facultad de* Arquitectura ante 
el Consejo Universitario, solicitaron autorización para^cur-
sar materias en los cursos siendo miembros de la Comision. 
El Sr. Nava Bermea, solicito llevar 3 materias, por motivos-
expresados por el mismo, que de no llevarlas y aprobarlas no 
podría pasar al siguiente semestre en el grado superior al -
recien cursado. 
Se le autorizo a llevar solo 2 materias para no violar el re 
glamento,'haciéndole ver que deberá presentar su renuncia co 
mo miembro de esta Comision para no participar como Juez y -

E l ^ r l Ruíz Montes, 'solicit6 llevar 1 materia práctica se le 
autorizo a cursarla, haciéndole ver que deberá presentar su-
renuncia como miembro de esta Comision para no participar co 
mo Juez y parte. 

Relación Materias-Maestros. 
En la Licenciatura de Arquitectura se cursaron 49 materias -
de Arquitectura y participaron 29 maestros. 
En la Licenciatura de Diseño Industrial se cursaron 12 mate-
rias de Diseño Industrial y participaron 11 maestros. 

* * * * * * 
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5! Realizaron Cursos de Verano. 
a) 958 alumnos de Arquitectura/Materia 
b) 84 alumnos de Diseño Industrial/Materia 

6? La estadística Académico-Escolar al término del Curso de Verano 
1989 es: 
a) En Arquitectura 792 alumnos aprobaron y 166 alumnos repro-

baron es decir, que el 83% aprobo y el 17% reprobo. 
b) En Diseño Industrial 74 alumnos aprobaron y 10 alumnos re-

probaron es decir, que el 88% aprobo y el 12% reprobo. 

El promedio general de los Cursos de Verano 1989 es: El 83% Apro-
bo y el 17% Reprobo. 

7 ® La relación de Ingresos y Egresos que se generaron: 
INGRESOS 
Inscripciones. 
EGRESOS 
Sueldos-Honorarios 
Devoluciones 

SUB-TOTAL: 

SALDO A FAVOR: 

$ 5 3*842 ,300 .00 

$ 37*699 ,000 .00 
$ 6' 319 ,6 50 .00 

$ 44'0 18,650 .00 

$ 9*749 , 750 .00 

A T E N T A M E N T E 

COMISION DE CURSOS DE VERANO 1989 
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